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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 23.09.2021  
 
Betreff: 
Anfrage der AfD-Fraktion 
E-Mobilität und Feuerwehr in der Gemeinde Neuhof 
 
Anfrage: 
Vorwort: 
In der Gemeinde Neuhof sollen in absehbarer Zukunft 3 Ladestationen mit je zwei Anschlussmög-
lichkeiten für E-Fahrzeuge entstehen. Über die Hintergründe wurde in der letzten Gemeindever-
tretersitzung berichtet, wie diese Idee den Weg von der CDU-Fraktion, ohne Beteiligung der Ge-
meindevertretung, den Weg in den Gemeindevorstand fand. 
Elektrofahrzeuge weisen aufgrund ihrer Bauart und Beschaffenheit der Akkumulatoren eine er-
höhte Brandgefahr auf, entsprechend sollte die Feuerwehr auf diese Brandgefahr vorbereitet 
sein. Für die AfD-Fraktion ergeben sich hieraus Fragen bezogen auf die Feuerwehr in der Ge-
meinde Neuhof. 
 
Die AfD Gemeindefraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Plant der Gemeindevorstand die Feuerwehr mit spezieller Ausrüstung bezogen auf Brände 
 von E-Fahrzeugen auszustatten, wenn ja wann und mit welcher Ausrüstung? 
 
2. Wird es an den 3 geplanten Ladestationen spezielle Einrichtungen zur Brandgefahrenmini-
 mierung geben? 
 
3. Hat oder wird die Feuerwehr in der Gemeinde Neuhof an speziellen Schulungen teilnehmen, 
 wie auf Brände von E-Fahrzeugen reagiert wird, um das Ausmaß der Brände zu minimieren 
 und diese schnellstmöglich unter Kontrolle zu bringen? 
 
4. Gibt es bereits eine standardisierte Vorgehensweise der Feuerwehren in Neuhof, wie diese auf 
 Brände von E-Fahrzeuge reagieren? 
 
5. Finden oder fanden im Autobahntunnel Neuhof im vorgesehen Zyklus Übungen der Feuer
 wehr und anderer Hilfskräfte statt, wenn ja verliefen die Übungen erfolgreich? 
 
6. Zu welchem Zweck wird das Fahrzeug der Gemeinde Neuhof eingesetzt, welches bei der Feu
 erwehr in Dorfborn steht? 
 
7. Wo ist die Feuerwehr oder andere Kräfte in der Gemeinde Neuhof in den letzten 5 
 Jahren im Hochwassereinsatz (beispielsweise Abpumpeinsätze) gewesen und welche 
 Kosten sind hierbei entstanden? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
AfD Gemeindefraktion Neuhof 
 
Jens Mierdel 
Fraktionsvorsitzender 




